

## **Protokoll Gründungstreffen Apostelrat am 13.6.24**

Anwesend 13 Personen: Andreas Maus, Johannes Quast (Basilika-Chor), Robert Weinhold, Carsten Burth, Johannes Happ, Frederik Wilczek, Erik Balsler, Philipp Schumacher, Frank und Martina Blissenbach, Andreas Reimann, Seema Starvaggi, Anna Schönhütte

### **Top 1: Begrüßung und Anliegen des Treffens**

Andreas begrüßt die Anwesenden und erläutert die Idee der Gründung eines Ortsausschusses. Das Anliegen ist der Fokus auf den konkreten Kirchort, was der PGR der neuen Großpfarrei nicht leisten kann. Andere Kirchen in der Innenstadt haben bereits einen Ortsausschuss.

Es braucht einen Ort, wo Themen, die nur St. Aposteln betreffen, besprochen werden können, wo weiter gedacht, diskutiert und Rückmeldung an den Pfarrer gegeben werden kann.

### **Top 2: Kurze Vorstellungsrunde der Anwesenden**

### **Top 3: Arbeitsweise des Apostelrates**

Als Frequenz der Treffen erscheint einmal im Monat als sinnvoll

Aufgaben des Ortsausschusses wären: Koordinierung/Vernetzung der einzelnen Gruppen an Aposteln; die Diskussion allgemeiner Anliegen, z.B. Umbau Aula oder Kirche; die Organisation geselliger Veranstaltungen (Pfarrfest) und auch Überlegungen hinsichtlich spiritueller Angebote

Bzgl. der Vernetzung soll nicht die Arbeit verdoppelt werden, sondern alle sollen wissen, was die Anderen tun – Abstimmung auf einander.

Hier geht es um: Chöre (Basilika-Musik), Schola; Essensausgabe; Kirchenempfang; Pfarrfest-Team; Aula; Mess op Kölsch; ggf.: Kindergarten, Führungen in der Kirche, regelmäßige Veranstaltungen wie „Viertelstunde für Dich“ und Sonntagsmusik.

Idee: Schauen, ob es Bedarf für einen Besuchsdienst für ältere oder hilfebedürftige Menschen gibt.

Einigung: Zunächst gibt es eine Kleingruppe, die die nächsten Sitzungen vorbereitet, eine Tagesordnung erstellt und einlädt. Es melden sich: Andreas, Seema, Philipp, Erik und Anna

Turnus: Wir versuchen jeden 2. Donnerstag im Monat um 18.45h (bestenfalls sind wir bis 20h fertig, wenn die Chorprobe beginnt)

Nächster Termin: Do, 11.7. um 18.45h

Der Termin soll in der Basilika-Info und auf der Homepage bekannt gegeben werden. Die Ergebnisse in Kurzform ebenfalls.